
様式第 3号（第 8条関係） 

発言者 会議の内容(発言内容、審議経過、決定事項等) 

教頭 １ 開会のことば 

  ただいまより、令和５年度加須市立不動岡小学校第１回学校評議員会議及び令

和５年度加須市立不動岡幼稚園第１回幼稚園評議員会議を始めます。 

校長 ２ 校長あいさつ 

  本日は、会議に御出席くださり、ありがとうございます。 

日頃、本校及び本園の教育活動に御協力くださり、ありがとうございます。 

教頭・参会者 ３ 自己紹介 

校長 ４ 授業公開及び保育公開（園内及び校内を一巡） 

校長 ５ 委嘱状交付 

  加須西中学校区保・幼・小中一貫教育事業リンクミーティングの委員は、ＰＴＡ

会長に依頼しています。 

校長 ６ 学校評議員及び幼稚園評議員について 

 学校評議員及び幼稚園評議員は、学校が、保護者や地域住民等の信頼に応え、家

庭や地域と連携協力して一体となって子供たちの健やかな成長を図っていくため

に、学校教育法施行規則に基づき、委嘱しています。 

また、本会議は、加須市審議会等の会議の公開及び会議録の公表に関する要綱に

基づき、会議は公開し、会議録は本校のホームページで公表いたします。 

校長 ７ 令和５年度学校経営方針及び令和５年度幼稚園経営方針について 

  小学校の学校教育目標は、「考える子」「助け合う子」「元気な子」です。今年度

は特に「助け合う子」に重点を置いています。校内研修では、特別活動、特に話合

い活動を中心に取り組んでいます。いじめの未然防止のため、積極的な生徒指導を

行っています。体力低下が懸念されるため、授業だけでなく休み時間にも、児童が

体を動かす機会を設定しています。学校・家庭・地域が一体となった教育を推進す

るため、学校応援団の充実を図っています。 

幼稚園の教育目標は、「最後までがんばる子」「仲よく遊ぶ子」「元気な子」です。

子育ての目安「３つのめばえ」を活用しています。本日御参観いただいたように、

幼稚園と小学校で、連携した教育を進めています。 

教頭・主任教諭 ８ 令和５年度年間行事予定について 

 学校評議員会議及び幼稚園評議員会について、第２回は１０月２８日（土）、第

３回は２月６日（火）に、合同で開催します。 

※小学校は、運動会、市内陸上競技会、市内音楽会、修学旅行、６年生を送る会、

卒業証書授与式等について、概要を説明。 

※幼稚園は、夏まつり、遠足、ちゃいるどぴっく、生活発表会、修了証書授与式等

について、概要を説明。 

校長 ９ 学校関係者評価及び幼稚園関係者評価について 

 学校には、学校の教育活動その他の学校運営の状況について評価を行うこと、そ

の結果に基づき学校運営の改善を図ること、及び評価結果等を広く公表していく

ことが求められます。参考として、昨年度の学校評価及び幼稚園評価の内容を配布

しました。今年度末にも同様の評価をお願いするので、御協力をお願いします。 



教頭 ９ 意見、情報交換 

箭内委員 小学校と幼稚園の交流会では、５年生が園児の目線に立って活動している様子

を見て、学校教育目標の「助け合う子」が実現されていると感じました。 

小学校では、授業の様子を参観して、学年によって実態が違うことがわかりまし

た。これからの成長が楽しみです。 

髙𣘺委員  小学校と幼稚園の交流会は、園児にとっても小学校に入学する安心感につなが

るので、よい取組だと思います。 

 １年生は２学級で、１学級の人数が少ないため、担任との関わりが多くなり、安

心できる環境がつくられていると感じました。 

三浦委員  公立幼稚園と小学校が交流しやすいことは、加須市のよさだと思うので、これか

らも大切にしてほしいです。それが学校教育目標の実現にもつながると考えます。 

 １年生は、１学級の人数が少なく、担任がきめ細かく指導している様子が伺えま

した。学校生活の基盤となることを教える時期なので、今後もきめ細かな指導をお

願いしたいです。 

矢嶋委員  小学校では、落ち着いて学習に取り組んでいる学級が多くありました。 

小学校と幼稚園の交流会は、来年６年生になる５年生とかかわることができる

ので、よい取組だと思います。遊びの中で、人間関係が育っていきます。今後も、

子供たちがわくわくするような活動を続けてほしいです。 

関口委員  毎年、２年生が生活科の学習で、お店に来てインタビューをする授業があります

が、年度により子供たちの実態が違うと感じます。例えば、２年生だけでなく３年

生も一緒に訪問したり、商工会が学校に行ってインタビューを受けたり等、いろい

ろな方法があると思うので、検討してみてはいかがでしょうか。 

 コミュニケーションが不足していると感じることもあるので、子供たちと地域、

地域と学校がより一層、かかわりを深めていけるとよいと思います。 

松永委員  小学校と幼稚園の交流会は、幼稚園が夏祭りで園児が５年生をおもてなしして

おり、よいと思いました。保護者の数も少ない中で、制作に協力しているのが、素

晴らしいです。 

 学校応援団は、新型コロナウイルス感染症で活動が途切れてしまったものもあ

りましたが、今年度は約３０名協力してくださると伺いました。今後も、地域の方

の協力を得られるよう、学校とともにＰＴＡ活動に取り組んでいきたいです。 

校長  小学校と幼稚園の交流は、昨年度は９回実施しました。交流会のときだけでな

く、休み時間等にも遊べるとよいと思っています。 

 １年生は２学級のため、きめ細かな指導がしやすい状況です。６年生は人数が多

いため教育活動補助員が配置されています。 

 関口委員から提案のあったインタビューの方法については、改めて検討してい

きます。以前と比べると、子供たちと地域の方とのかかわりも少なくなってきてい

ますので、地域の方に対してもあいさつがしっかりできるよう、学校でも指導して

いきます。 

教頭 １０ 閉会のことば 

 以上で、令和５年度加須市立不動岡小学校第１回学校評議員会議及び令和５年

度加須市立不動岡幼稚園第１回幼稚園評議員会議を終わりにします。 



 会議の内容に相違ないことを証するため、ここに署名します。 

令和５年７月１０日 

          署名   教頭  神田 美佐子    

 

（注）特に署名を要しない審議会等については、事務局名を記入してください。 


